## Wir schreiben Wettertexte!

Die Kinder der Klassen 3a und 3b haben in den letzten Wochen individuelle Texte zum Thema Wetter verfasst.

Die Reise hat mit einem Spaziergang draußen begonnen und die Kinder haben verschiedene Wetterwörter gesammelt und diese auf Plakaten in ihren Klassenräumen aufgehängt. Danach haben die Schüler und Schülerinnen gemeinsam eigene Kriterien für ihre Texte aufgestellt. Beim Schreiben der Texte konnten die Kinder zwischen drei verschiedenen Textformen entscheiden. So wurden neben Geschichten auch Briefe und Gedichte geschrieben.

Nach diesen Vorbereitungen haben die Schüler und Schülerinnen begonnen ihre Texte zu planen und dann zu schreiben. In Schreibkonferenzen und Autorenrunden haben die Kinder sich gegenseitig Rückmeldung zu ihren Texten gegeben und mithilfe dieser Tipps ihre Texte überarbeitet.

Abschließend wurden die Texte in Schönschrift auf weißen Blättern gestaltet.

Gemeinsam haben die Kinder entschieden, dass sie ihre Texte gerne auf der Homepage veröffentlichen möchten.

Viel Spaß beim Lesen!